



Miércoles, 18 de julio de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS CANALES BLOGS PARTICIPACIÓN HEMEROTECA BOLETÍN ESPECIALES

MAPA

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA GRANADA FIESTAS DEL CORPUS PROVINCIA ANDALUCÍA DEPORTES ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÓN SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada La Facultad de Ciencias amplía la potencia de su súper ordenador

La Facultad de Ciencias amplía la potencia de su súper ordenador

El PROTEUS se había visto desbordado por el uso intensivo del sistema

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 18.07.2012 - 01:00

0 comentarios 0 votos [Twitter](#) [COMPARTIR](#)

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, inaugura hoy la nueva ampliación del superordenador PROTEUS. Según informó ayer la UGR en un comunicado, el Instituto Carlos I de Física Teórica y Computacional se convierte en uno de los centros de investigación andaluz con mayor potencia de cálculo. La Universidad de Granada, que ya cuenta con el superordenador UGR-GRID en su Centro de Recursos Informáticos, pasa así a ser un centro de referencia para la supercomputación científica en España. La anterior versión de PROTEUS se había visto desbordada por su uso intensivo.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información

Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad [ENVIAR COMENTARIOS](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Consigue un Ipad
Contrata 12Mb con Jazztel por sólo 15,95€/mes y entra en el sorteo de un iPad cada mes.



Pie de foto

[Carlos Rojas: "El partido está hecho u](#)